



Les élèves lors de l'inauguration des composteurs, mardi. PH. M. D.

## Un lycée s'engage pour le développement durable

Dans le cadre de l'éducation au développement durable et à l'écocitoyenneté, le lycée de la Plaine EREA (1) a monté un projet de compostage collectif, avec pour objectif d'offrir à de jeunes personnes handicapées une activité utile et valorisante au sein de leur établissement et leur permettre de développer une autonomie et une meilleure habileté manuelle. Une façon d'éveiller leur responsabilité écocitoyenne, de les sensibiliser au problème du traitement des déchets, d'encourager leurs initiatives, leur donner les moyens d'impulser à leur tour l'installation de composteurs dans leurs familles ou futurs lieux de vie (foyers collectifs, appartements partagés...).

Une action qui permettra de valoriser les déchets végétaux, d'alléger les poubelles de l'établissement et de fournir du terreau, au technicien du lycée, aux élèves jardiniers

d'une classe de primaire et à l'atelier des prépa pros qui, tous les ans, plantent des tomates.

C'est en présence de Marianne Thibault, responsable formation de l'association Au ras du sol, venue pour guider les jeunes dans cette démarche, que mardi 8 novembre, les trois composteurs ont été inaugurés en présence des élèves, des enseignants impliqués dans le projet et de la proviseure. Les premiers déchets organiques issus de la restauration scolaire ont été triés par les élèves et mis dans les composteurs. Un projet soutenu par Bordeaux-Métropole, avec la fourniture des composteurs et par la mairie d'Eysines pour les déchets carbonés broyés.

**Michel David**

(1) Établissement régional d'enseignement adapté.